

Pelantikan PW IPM Kalbar, Bukti Kebangkitan Pelajar Muhammadiyah Kalimantan

Selasa, 26-04-2011

Pontianak- Pelantikan Pimpinan Wilayah Ikatan Pelajar Muhammadiyah Kalimantan barat (PW IPM Kalbar) periode 2011 -2013, alhamdulillah selesai dilaksanakan, ini artinya pengukuhan kepengurusan yang baru sudah resmikan. Acara ini dilaksanakan tanggal 24 april 2011 di aula SMA Muhammadiyah 1 Pontianak, yang dihadiri oleh Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Kalimantan barat, Pimpinan Pusat Ikatan Pelajar Muhammadiyah yang dihadiri langsung oleh Latif Ajron, beserta para tamu undangan .

Sementara itu dalam sambutan ketua baru Ipmawan Muliani, PW IPM Kalbar telah bangkit dari tidur panjangnya selama 8 tahun yang tidak aktif bergerak di kalangan Pelajar. IPM harus berpera dalam segala hal, terutama dalam masalah Muhammadiyah dan Pemerintah, dan dapat menghidupkan kembali semangat berorganisasi di kalangan pelajar terutama di wilayah kalimantan barat. Selain itu, IPM merupakan awal dari proses perkaderan di peryarikatan muhammadiyah.

Sehinga menjadi tugas pokok PW IPM periode 2011-2013 membangun kembali IPM di Kalbar dari Pimpinan wilayah sampai Pimpinan ranting (sekolah-sekolah Muhammadiyah). Adapun program yang akan diusung PW IPM Pengkaderan dan Pembinaan kader, 1700 Da'i pelajar di Kalbar, Majalah Pelajar dan Olimpiade Sains, Pameran Seni dan Budaya dll.

Pimpinan Pusat IPM, Latif Ajron berpesan agar kader IPM di Kalbar ini dapat eksis dan menjadi kader yang dapat diteladani pelajar dalam hal ibadah, keorganisasian, dan pretasi, sehingga dapat mewujudkan IPM sebagai rumah pelajar kreatif di Indonesia. IPM pernah mendapatkan penghargaan sebagai Organisasi Pelajar terbaik 1 Se-Asia Tenggara (ASEAN TAYOUTH), hal ini seharusnya menjadi motivasi dan semangat baru untuk kawan-kawan aktif dan bergerak bersama IPM.

Dalam tausiyah singkat dari Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Kalbar "IPM merupakan salah satu organisasi otonom Muhammadiyah (Ortom) yang berperan dalam gerakan dakwah islam amal makruf nahi mungkar di kalangan pelajar. IPM juga mampu meposisi diri segagai garda terdeapan sebagai pelopor, pelangsung, dan penyempurna amanah dan amal usaha Muhammadiyah. PWM Kalbar berharap kepada kader IPM harus mampu bangkit dan meletakkan pondasi awal karena IPM merupakan salah satu jenjang awal menjadi Kader yang memeiliki militansi yang kuat di persyarikatan Muhammadiyah sehingga dapat menggantikan Posisi kami sebagai Pimpinan di Muhammadiyah" Ujar Ayahanda Ibrahim Norsam, Dr. M.kes. (www.ipm.or.id)